



ELECCIÓN DE JUECES Y MAGISTRADOS

## PAN afirma que resolución de la Corte tendrá profundas implicaciones en la democracia de México

Marko Cortés, líder nacional del blanquiazul, aseguró que la determinación de la Corte reforzará la independencia judicial y enviará un mensaje sobre la "importancia de respetar los principios democráticos y el imperio de la ley"



Partido Acción Nacional (PAN) confió que la resolución que tome este martes la Suprema Corte de la Justicia de la Nación (SCJN) sobre las impugnaciones que se presentaron contra la reforma al Poder Judicial consolide la democracia en México.

En un comunicado, **Marko Cortés**, líder nacional del blanquiazul, aseguró que la determinación de la Corte reforzará la independencia judicial y enviará un mensaje sobre la "importancia de respetar los principios democráticos y el imperio de la ley".



Hizo un llamado a la sociedad y a los actores políticos a que acaten la decisión que pueda tomar el máximo tribunal, ya que confía que este órgano seguirá siendo un guardián de la **Constitución**, y con ello el **Poder Judicial** mantendrá su autonomía para funcionar como un pilar del Estado democrático.

**Por su parte, Noemí Luna Ayala**, coordinadora de la bancada de Acción Nacional, reafirmó su apoyo a favor de que la nulidad de la reforma al Poder Judicial. "Aquí nadie se raja. Nos jugamos la República y el futuro de México. Es tiempo de ser valientes".

Este martes, la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) prevé discutir el proyecto del **ministro Juan Luis González Alcántara Carrancá**, donde propone declarar la **invalidez parcial de la reforma judicial**, lo que implicaría —en caso de lograr ocho votos en el pleno— anular la elección de jueces y magistrados, y mantener la de ministros de la Suprema Corte.

Cabe recordar que en vísperas del esta discusión, jueces y magistrados salieron a defender el proyecto del ministro Alcántara Carrancá, quien había sido criticado por legisladores de **Morena** que lo acusaron de "intentar desestabilizar el sistema".

Ante ello, el magistrado Juan José Olvera López. aseguró que el proyecto busca poner fin a la crisis constitucional que confronta a los tres poderes de la unión ante la falta de **atención del Poder Ejecutivo y Legislativo** a las órdenes de suspensión para detener el proceso y analizar con detenimiento la propuesta de reforma al poder judicial.

<https://latinus.us/mexico/2024/11/5/pan-afirma-que-resolucion-de-la-corte-tendra-profundas-implicaciones-en-la-democracia-de-mexico-127653.html>